



Frère John Martin

Visioconférence du dimanche 9 avril 2023 _Résumé

Dimanche de Pâques

Pâques est la célébration de la résurrection de Jésus qui est apparu après sa mort.

Ses disciples étaient démoralisés et cela leur a montré qu'un avenir existait. C'était d'autant plus important qu'à cette époque la croyance en une vie après la mort n'était pas établie. Dans la parabole de "la femme aux 7 maris" Jésus affirme l'existence d'une vie après la mort, mais différente de la vie terrestre actuelle. Les disciples ont été tellement impressionnés par l'apparition de Jésus ressuscité que cela est devenu le message central de leur prédication et pas le Royaume de Dieu que Jésus avait enseigné.

Les penseurs indiens pensent que de telles apparitions sont possibles, par le corps subtil, mais que cela n'est pas important car ce n'est pas un état de pleine libération. Le plus important est la réalisation de l'unité avec Dieu.

Pâques commémore la résurrection de Jésus après sa mort, mais il y a aussi une résurrection avant la mort qui est plus importante.

--- c'est l'éveil à notre identité éternelle, à l'éternité qui est en nous. Pour Jésus cela s'est produit à son baptême.

--- c'est réaliser notre unité avec Dieu (le Père et moi sommes Un), avant notre mort. La mort physique ne change rien à cela.

--- c'est la transformation de notre corps en véhicule du divin. Pour Jésus ce fut lors de sa transfiguration, son corps irradie l'énergie divine.

--- c'est voir tout avec les yeux de Dieu. Tout et tous sont la manifestation de Dieu

--- c'est la transformation de notre vie en vie de Dieu, de nos actions en actions de Dieu. Nos relations deviennent sacrées. Cela est résumé dans la célébration eucharistique. Toute la création devient corps et sang de Dieu. Ce n'est possible que dans l'unité avec Dieu.

Cette réalisation qui arrive avant la mort, Jésus l'appelle "royaume de Dieu". Dieu agit en et par nous. C'est l'appel fait à chaque être humain. Chaque moment donne naissance aux attributs de Dieu.

Mais la tradition chrétienne insiste sur la résurrection après la mort et néglige la résurrection avant la mort. Beaucoup rejettent cette croyance car elle ne fait pas sens pour leur vie.

Il faudrait se centrer sur la présence de Dieu en nous (résurrection avant la mort), pas seulement croire en Dieu mais en faire l'expérience directe, au-delà des dogmes et des croyances. Dans une certaine mesure l'athéisme ouvre la porte qui permet de sortir des systèmes de croyance pour aller vers l'expérience directe de Dieu, la conscience du Christ.

Une tombe est faite pour les morts, elle ne peut contenir une vérité vivante. La vérité brise la tombe et sort victorieuse.

La résurrection de Jésus est le symbole de la victoire de la vérité sur tous les systèmes de croyance, sur tous les conditionnements de la vérité.

C'est une invitation à ne pas chercher la sécurité d'une tombe, et à dire "je suis le chemin, la vérité, la vie". C'est une voie de liberté offerte à tous les hommes, pas seulement les chrétiens, appelés à devenir les instruments de Dieu, et à faire de chaque moment de leur vie une célébration eucharistique.